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МФК «Волга» подвел итоги своего 
первого сезона в профессионалах

15 мая (среда)

ФУТБОЛ

Ульяновск. Стадион «Труд». 18.00

 Чемпионат России. 2-я лига. 
Дивизион «А». «Серебряная 

группа»

Волга
(Ульяновск)

КалУга
(Калуга)

«ФУТбол. Ветераны

Вот так так: «Волга» обыграла московский «Спартак»!

стр. 6

Чемпион России среди футболистов 50+  
- команда «ВОЛГА» стала серебряным 
призером турнира ветеранов 
в Москве, посвященного Дню Победы.

Юрий ОЩЕПКОВ из Москвы

Исторический для нашей команды турнир (ульянов-
цы впервые получили приглашение от РФС для участия 
в этих соревнованиях) «Волга» начала с победы. Причем 
не над кем-нибудь, а над московским «Спартаком». Да 
еще как - 3:0! Первый (опять же, исторический) мяч в во-
рота Рината Дасаева забил его тезка наш капитан Ринат 
Аитов. Разгром «красно-белых» продолжили Сергей Фе-
доров и Юрий Татаркин. «Возможно, «Спартак» просто 
недооценил соперника, - сказал «ЧЕМПИОНУ» президент 
областной федерации футбола Ринат АИТОВ. - Все-таки 
мы были дебютантами турнира, а хозяева манежа - про-
шлогодние победители Кубка Победы». Во втором тай-
ме «спартачи», ведомые Сергеем Шавло и Константи-
ном Головским, завелись прилично. Спартаковские «сте-
ночки» пошли на ура, ульяновцы отбивались как могли. 
К счастью, выстояли, фортуна была на нашей стороне, 
да и времени, чтобы отыграться, было очень мало (мат-
чи игрались в два тайма по 7,5 минуты каждый).
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Ветераны футбольной «Волги» весьма удачно 
выступили на турнире в Москве.

«ТхэкВондо

Ради Игр дружбы 
Муслимова пошла на риск  
и не прогадала

Александр АГАПОВ

Победительница первенства 
России и бронзовая призерка чем-
пионата страны впервые участво-
вала в кубковых соревнованиях и 
с ходу поднялась на подиум. При-
чем у нынешней медали есть осо-
бая ценность. Ведь добыта она 
была, как говорится, не благода-
ря, а вопреки. Вопреки серьезной 
травме, которую Линара получила 
еще до Кубка.

- Я получила надрыв боковой 
связки левого колена, - рассказа-
ла МУСЛИМОВА. - Участвовать 
в боях с такой травмой - опреде-
ленный риск, но, посоветовав-
шись с тренером и оценив свое 
состояние, я решила, что буду вы-
ступать, потому что на этом Куб-
ке России разыгрывались послед-

ние путевки на отборочный турнир 
к Всемирным играм дружбы, куда 
я очень хочу попасть. Конечно, 
на додянге я чувствовала, что ле-
вая нога работает не совсем так, 
как нужно, поэтому приходилось 
перестраховываться и больше ис-
пользовать правую ногу. Было тя-
желовато, но, самое главное, я до-
шла до полуфинала, тем самым 
выполнив задачу-минимум, и по-
сле этого снялась с соревнований, 
чтобы не усугубить повреждение. 
Кубком России, по сути, завер-
шается соревновательный сезон 
в тхэквондо, поэтому дальше буду 
восстанавливаться и готовить-
ся к решающему отбору, который 
пройдет в августе.

Также условия допуска к от-
борочному турниру выполнили 
еще трое ульяновцев: Артем Мы-

тарев, Андрей Загорулько (оба 
- до 80 кг) и Оксана Козлова (до 
73 кг). Каждый из них пробился 
в восьмерку сильнейших в сво-
их категориях и сохраняет шан-
сы попасть в сборную России 
для участия в Играх дружбы. Они 
пройдут в Екатеринбурге и Москве 
с 15 по 29 сентября.

- Чтобы воспользоваться этими 
шансами, нужно как можно скорее 
выстроить план подготовки, - от-
метил заслуженный тренер Рос-
сии Евгений ГОЛОВИХИН. - Наде-
юсь, региональное министерство 
спорта обратит внимание на тхэк-
вондистов и организует хотя бы 
встречу со спортсменами и тре-
нерами для понимания того, что 
им необходимо для того, чтобы 
пройти этот отбор и представлять 
Ульяновскую область и Россию Линара Муслимова (справа) пробивает защиту соперницы.

20-летняя Линара МУСЛИМОВА стала призером 
Кубка России, который на днях завершился 
в Набережных Челнах. Подопечная тренера 
Владимира КУРКИНА заняла третье место в весовой 
категории свыше 73 кг. Данная награда оказалась 
единственной для Ульяновской области на этом 
турнире.
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«Желто-черные» второй тур кряду 
остались без набранных очков. На сей 
раз подопечные Андраника БАБАЯНА на 
своем поле минимально проиграли лидеру 
«Серебра» - костромскому «Спартаку», 
пропустив самый курьезный мяч в этом 
сезоне.

ВОЛГА -  
СПАРТАК (Кострома) - 

0:1 (0:1)
11 мая. Ульяновск. 730 зрителей.
Стадион «Труд» им. Л. И. Яшина. 
Судья - Матвеев (Троицк).
ВОЛГА: Климович, Супагин, Дашаев, Хаби-

буллин, Устинов (Цыганцов, 46), Дм. Рахма-
нов, Кирсанов (Махмутов, 61), Ден. Рахманов 
(Билалов, 79), Воронин, Уридия (Максимен-
ков, 87), Делькин (Дибиргаджиев, 46). 

Спартак Кс: Гайдаш, Киселев, Супранович, 
Бугриев, Игнатьев, Вегеря, Сабусов (Серас-
хов, 58), Саплинов, Чурсин (Вязников, 71), Ген-
чу (Файзуллин, 58), Маркин (Кубышкин, 87).

Гол: Чурсин, 16.
Предупреждения: 
Делькин, 24 - Киселев, 55; Вегеря, 81. 

Александр АГАПОВ

Увы, но неутешительный для болельщиков 
«Волги» исход матча вполне соответствует 
истории противостояний двух городов, кото-
рое началось не в прошлом году. До минув-
шей субботы костромичи четырежды гостили 
в Ульяновске, и хозяева лишь раз добились 
победы над ними. В далеком 1967-м «Вол-
га» взяла верх со счетом 2:0. До этого мест-
ная команда в родных стенах дважды усту-
пала предшественникам «красно-белых» - 
«Текстильщику» в 1963-м (0:3) и «Техмашу» в 
1966-м (1:2), а первый домашний матч против 
современных «спартаковцев», состоявшийся 
осенью 2023-го, напомним, завершился без-
голевым паритетом (0:0). Тогда эту ничью для 
«Волги» сохранил голкипер Андрей Климович, 
отразивший пенальти. Однако сейчас по воле 
фортуны опытнейший белорус превратился в 
антигероя поединка, допустив в простой ситуа-
ции грубейшую ошибку, явно несвойственную 
игроку его уровня. Ошибку, спровоцированную 
соперником, но от этого не менее обидную. 
Принимая пас-скидку от Евгения Воронина, 
вратарь «Волги» под давлением Кирилла Чур-
сина не попал ногой по мячу, и полузащитник 
гостей получил достойную «награду» за то, 
что до конца пошел в прессинг, закатив мяч в 
пустые ворота.

С Климовича ответственности никто не сни-
мает, но и сводить причины поражения только 
к этому «привозу» было бы несправедливо. От 
промахов не застрахован никто. В конце кон-
цов, для того и нужны партнеры по команде, 
чтобы нивелировать ляпы отдельных игроков. 
Но волжанам сделать этого не удалось. Что 
в очередной раз вызывает вопросы к созида-
тельной игре «желто-черных», которую не кри-
тикует только ленивый. Еще недавно одна из 
самых эффективных атак турнира снова «мол-
чит». Уже 180 минут. Достаточно сказать, что 
первый прицельный удар по чужим воротам в 
этом матче «Волга» нанесла только в добав-
ленное к первому тайму время, когда Денис 
Рахманов с левой закручивал мяч в дальний 
угол, но Михаил Гайдаш был начеку.

Что любопытно, «успехи» спартаковского 
нападения в этой игре были сопоставимы с хо-
зяйскими. Не считая эпизода с курьезным мя-
чом, гости создали лишь один полноценно го-
левой момент. На исходе часа игры Александр 
Саплинов могуче «зарядил» из-за пределов 
штрафной, выцеливая в верхний угол. На сей 
раз Климович сыграл безукоризненно и в кра-
сивом броске перевел мяч на угловой. 

Лидер гостей Саплинов выделялся на поле, 
полезно действуя не только впереди, где чаще 
всего стягивал на себя внимание сразу двух 
игроков «Волги», но и на своей половине поля, 
страхуя наиболее уязвимую зону «Спартака» 
в этом матче - правый фланг обороны, на ко-
тором Геннадия Киселева в ситуации «один в 
один» часто проходил Гиоргий Уридия. 

- Я думаю, однажды он вернется в Премьер-
лигу, ведь это игрок еще достаточно молодой, 
а что самое главное, индивидуально силь-
ный. Таких в нашем футболе, к сожалению, 
становится все меньше, - эксклюзивно для  

«ЧЕМПИОНА» поделился мнением о  
26-летнем Саплинове главный тренер костро-
мичей Владимир ТУНКИН. - За матч он наби-
рает 110-115 техно-тактических действий! Его 
вклад в нынешние успехи команды трудно 
переоценить.

Тункин использует  
лайфхак Бескова

К слову, о специалисте из Казахстана. По 
ходу большей части матча его не было на тре-
нерском мостике спартаковцев! Как выясни-
лось, Владимир Викторович почти всю игру 
просидел на трибуне. Причем на трибуне, рас-
положенной на противоположной стороне от 
скамейки запасных своей команды! А «под-
сказ» «красно-белым» из технической зоны 
делал один из его помощников.

- Я за всеми матчами нашей команды сле-
жу только со зрительских мест, - рассказал 
после матча Тункин. - Эту практику я исполь-
зую с прошлого года после игры в Брянске, где 
меня удалили за воздействие на судью (тре-
нер вырвал из рук главного арбитра красную 
карточку и швырнул ее рефери за что полу-
чил четыре матча дисквалификации. - Прим. 
авт.). Ту встречу я досматривал с трибуны и 
понял, что оттуда гораздо лучше виден рису-
нок игры, проще анализировать действия фут-
болистов и руководить командой. Не случайно 
великий тренер Бесков также смотрел матчи с 
трибуны. А сейчас этот прием используется и 
в европейских топовых клубах. Специальные 
люди, наблюдающие за игрой с высоты, каж-
дые 15 минут дистанционно передают дан-
ные главному тренеру, которые ему труднее 
увидеть от «бровки» - какая плотность между 
линиями, как выполняется тактическая уста-
новка, кто выпадает. Владея этой информаци-

ей, можно оперативно влиять на игру. В Улья-
новске я специально выбрал трибуну потише, 
чтобы болельщики не отвлекали.

Также наставник гостей объяснил, в чем за-
ключается преображение «Спартака», кото-
рый провалил первую часть сезона, а сейчас 
лидирует, наращивая свое преимущество. 

- За год мы, образно говоря, из пятой лиги 
перешли в третью. К такому быстрому пере-
ходу команда оказалась не готова, в первую 
очередь физически. Поэтому в «Золоте» нам 
было тяжело, - добавляет Владимир Викто-
рович. - Но во время зимней паузы мы хоро-
шо поработали, и ситуация изменилась в луч-
шую сторону. Первые два-три победных мат-
ча, в которых нам где-то, признаюсь, повезло, 
придали уверенности ребятам, и это помогает 
команде стабильно идти по сезону.

Будет ли просветление  
в игре «Волги»?

Пасмурная и местами дождливая погода, 
установившаяся в день матча, довольно точ-
но перекликается с нынешней игрой «Волги», 
в которой пока трудно разглядеть признаки 
просветления. Привычные переводы мяча в 
штрафную с флангов чаще всего нивелиро-
вались преимуществом соперника в росте. А 
те передачи, что все-таки доходили до адре-
сатов, разбивались о нулевую реализацию. 
Позиционные атаки через центр, которые при-
несли победу над «Спартаком» в первом круге 
(2:0), в домашнем матче не работали. После 
этого поражения ульяновская команда опу-
стилась еще на одну строчку вниз. При этом 
от места в топ-4, дающего проход в «Золо-
тую группу», волжан отделяет четыре очка, 
что вполне можно наверстать за оставшиеся 
шесть матчей. Главный вопрос: за счет чего 
«желто-черные» смогут это сделать?

«Привоз» Климовича волжане 
отыграть не смогли После матча

Андраник БАБАЯН, 
главный тренер «Волги»:
- Мне даже не хочется обсуждать пропу-

щенный гол и кого-то обвинять. Это просто 
несчастный случай. Но, к сожалению, после 
него команда в первом тайме психологически 
надломилась. Тем не менее по самоотдаче, 
стремлению спасти игру у меня нет претен-
зий ни к одному из футболистов. Конструктив 
в игре был, разыгрывали неплохие комбина-
ции, но следовало чуть быстрее действовать в 
завершающей фазе атак, потому что соперник 
оборонялся большими силами. Во втором тай-
ме мы немного упростили игру. Полагались на 
длинные передачи, но взломать плотную обо-
рону не смогли. Сейчас у нас тяжелое турнир-
ное положение, но пока есть матчи и хотя бы 
малейшая возможность исправить ситуацию, 
мы будем стараться это сделать.

Владимир ТУНКИН, 
главный тренер «Спартака»:
- Одна ошибка решила исход игры, которая 

скорее была ничейной, хотя обе команды хо-
тели победить и у обеих были для этого голе-
вые моменты. Первый тайм мы хорошо игра-
ли, а второй - хорошо защищались. Из-за того, 
что поле еще не совсем готово и на нем есть 
кочки, было много единоборств и борьбы. Это 
то, что нравится зрителям.

Табло матча
Волга Спартак Кс

Голевые моменты 1 2
Владение мячом (%) 60 40
Удары (в створ) 6(2) 5(2)
Угловые 6 4
Офсайды 0 0
Нарушения 5 9
Предупреждения 1 2

Матч 8-го тура (8 мая)

КАЛУГА - ДИНАМО-БРЯНСК - 1:2 (0:1)
343 зрителя. Голы: Дрогунов, 27 - с пеналь-

ти (0:1); Абдрашитов, 52 (1:1); Лопатин, 75 
(1:2).

13-й тур (11 мая)

ТЕКСТИЛЬЩИК - ХИМИК - 1:0 (1:0)
746 зрителей. Гол: Ермолин, 14.
Удален: Скворцов (Т), 5 - за грубую игру. 

ТОРПЕДО МИАСС - ИРТЫШ - 0:2 (0:0)
650 зрителей. Голы: Поздняков (Т), 52 - в 

свои ворота; Герюгов, 66.
КАЛУГА - МАШУК-КМВ - 1:2 (1:2)

412 зрителей. Голы: Полях, 22 (1:0); Суа-
нов, 28; Тлехугов, 28 (1:2).

ДИНАМО-БРЯНСК - АВАНГАРД - 2:0 (1:0)
1430 зрителей. Голы: Лопатин, 40; Купцов, 85.
Удаления: Куприянов (А), 64 - за лишение 

соперника явной возможности забить гол; Ку-
лешин (А), 80- за два предупреждения.

Положение на 15 мая
№ Команда И В Н П М О
1. Спартак (Кострома) 12 8 3 1 17-5 27
2. Машук-КМВ 

(Пятигорск)
12 5 3 4 10-11 18

3. Авангард (Курск) 12 5 2 5 10-13 17
4. Химик (Дзержинск) 12 4 5 3 12-11 17
5. Текстильщик 

(Иваново)
12 3 8 1 12-10 17

6. Калуга 12 3 5 4 17-18 14
7. Иртыш (Омск) 12 3 5 4 9-12 14
8. ВОЛГА (Ульяновск) 12 3 4 5 15-12 13
9. Торпедо Миасс 12 2 5 5 10-14 11
10. Динамо-Брянск 12 2 4 6 13-19 10

По итогам весеннего этапа турнира ни одна команда не 
вылетает в дивизион «Б».

Бомбардиры
1. Алексей СКВОРЦОВ -------------Текстильщик --------------- 5
2-3. Дмитрий ЗАХАРОВ ---------------Калуга ------------------------ 4
 Михаил МАРКИН ------------------Спартак Кс ------------------ 4
4. Тимур АБДРАШИТОВ ------------Калуга ---------------------4(1)

В скобка мячи, забитые с пенальти.
14-й тур. 15 мая (среда): Авангард - Тор-

педо Миасс, Иртыш - Текстильщик, Химик 
- Машук-КМВ, Спартак - Динамо-Брянск,  
ВОЛГА - Калуга. 15-й тур. 19 мая (воскресе-
нье): Торпедо Миасс - Спартак. Текстильщик 
- Авангард, Машук-КМВ - Иртыш, Калуга - Хи-
мик, Динамо-Брянск - ВОЛГА.

В матче против «Спартака» волжане получали 
от соперников удары не только по воротам.
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«кубок Победы

Димитровград не наиграл 
даже на один гол

Впервые в истории 
главный трофей уехал 
в Димитровград
Команда «Нефтчи» стала победителем Кубка Победы 
по футболу 8х8. В финальном матче представители 
города атомщиков взяли верх над «Кучиной» - 2:0.

Александр АГАПОВ

По ходу первого тайма Руслан Санатуллин вывел «не-
фтяников» вперед, а уже под занавес встречи играющий 
тренер и капитан Руслан Сабиров окончательно снял все 
вопросы о победителе встречи.

Таким образом, «Кучина» проиграла второй подряд фи-
нал, а «Нефтчи» стал восьмым обладателем «Кубка Побе-
ды». Отметим, что впервые в истории главный трофей турни-
ра достался футбольному коллективу из Димитровграда.

Напряженным и драматичным получился поединок за 
третье место, в котором сошлись «Авиастар» и «Альтерна-
тива». Благодаря голам Владислава Юманова и Олега Ан-
дрианова «авиастроители» уверенно вели в счете по ито-
гам первой половины матча, но после перерыва «альтер-
нативщикам» удался эффектный камбэк. Героем матча 
в их составе стал 18-летний Артем Кудинов, оформивший 
дубль. Причем второй, спасительный мяч он забил за пять 
секунд до окончания основного времени! Игра перешла 
в серию пенальти, где «Альтернатива» оказалась точнее - 
3:1 и забрала бронзовый комплект медалей.

По итогам Кубка Победы были определены лауреаты 
турнира в индивидуальных номинациях: лучший вратарь 
- Дмитрий Багиров («Нефтчи»), лучший защитник - Артем 
Кудинов («Альтернатива»), лучший нападающий - Максим 
Федоров («Нефтчи»), лучший игрок - Сергей Гаврилов («Ку-
чина»), лучший бомбардир - Владислав Юманов («Авиа-
стар», 6 мячей).

«Оргэнергострой» не смог развить успех 
стартового тура, завершив нулевой ничьей 
свой матч в Цивильске. А две ульяновские 
команды и вовсе не смогли пополнить 
турнирный актив набранными очками.

БОМИК (ЦИВИЛЬСК) - ОРГЭНЕРГОСТРОЙ
 - 0:0

11 мая. Цивильск. Стадион «Асамат». 
150 зрителей.
Судья - Кудряшов (Казань).
Оргэнергострой: Журавлев, Михайлов (Ве-

рещак, 68), Шевченко (Иванов, 73), Логунов, 
Иващов, Нуретдинов (Козлов, 82), Глухов, 
Пепинов, Шагеев, Курочкин (Данилин, 46), 
Маскаев.

Александр АГАПОВ

Это был пятый очный поединок команд 
в рамках третьего дивизиона, и четыре преды-
дущих неизменно заканчивались в пользу 
«энергетиков». В сезоне-2022 они обыграли 
«БоМиК» в финале Кубка МФС «Приволжье» 
- 1:0 и 3:2, а на следующий год дважды взя-
ли верх уже в первенстве - оба раза со сче-
том 2:1. И вот впервые «Оргэнергострой» не 
только не сумел обыграть соперников из Ци-
вильска, но и не забил ни одного мяча. Не по-
мог даже опытный Дмитрий Маскаев, впервые 
сыгравший за димитровградцев в нынешней 
кампании.

- Честно говоря, даже на гол мы в этой встре-
че не наиграли, - признался капитан «Оргэнер-
гостроя» Александр ЛОГУНОВ. - Игра была 
очень вязкая, много борьбы и практически без 
моментов. Не очень высокое качество газо-
на внесло свое коррективы в атакующие дей-
ствия. Плюс у нас набралось много травми-
рованных, поэтому состав был не оптималь-
ный. Не могли сыграть Ваня Кузнецов, Дима 
Антонов, Влад Кудряшов, Динар Вафин. А уже 
по ходу встречи повреждение получил Илья 
Шевченко. Нам было непросто в этом матче, 
но ничью считаю закономерным результатом.

СШ-ВОЛГА-М-ПОГОДА В ДОМЕ - 
ЗЕНИТ-ИЖЕВСК - 0:2 (0:0)

11 мая. Ульяновск. Стадион «Локомотив».
Судья - Васинькин (Саранск).
СШ-Волга-М-ПвД: Баржев, Скоромный, 

Д. Мухин (Чудин, 86), Тухбатуллин, Удалов 

(Замараев, 83), Абзалилов (Раков, 81), Козлов 
(Машков, 62), Рукин, Трошин, Волков, С. Му-
хин (Лаврентьев, 81)

Голы: Александров, 52; Красноперов, 68.
ШУМБРАТ - УНИВЕРСИТЕТ - 1:0 (1:0)
12 мая. Саранск. Стадион «Старт». 
100 зрителей.
Судья - Гуреев (Саратов).
Университет: Сейкин, Кузнецов, Юсупов 

(Гатиатуллин, 79), Хамидуллин, Шакеев, Тре-
масов, Рябов, (Б. Азизов, 83), Бакеев (Шишка-
рев, 83), Гречкин, Прокопенко (Толмачев, 72), 
Кондратюк.

Гол: Ювенко, 40.
2-й тур: СШОР Сокол-М - Дорожник - 1:1.

Положение на 15 мая
№ Команда И В Н П М О
1. Дорожник (Каменка) 2 1 1 0 5-1 4
2. ОРГЭНЕРГОСТРОЙ 2 1 1 0 2-1 4
3. Шумбрат (Саранск) 2 1 1 0 2-1 4
4. Зенит-Ижевск 2 1 0 1 3-2 3
5. СШОР Сокол-М 

(Саратов)
2 0 2 0 3-3 2

6. БоМиК (Цивильск) 2 0 2 0 1-1 2
7. УНИВЕРСИТЕТ 2 0 1 1 2-3 1
8. СШ-ВОЛГА-ПВД 2 0 0 2 0-6 0

3-й тур. 25 мая (суббота): Шумбрат - 
СШОР Сокол-М, Зенит-Ижевск - Дорож-
ник, БоМиК - СШ-Волга-ПвД, Университет 
- Оргэнергострой.

«кубок МФС 
«Приволжье»

В Кубке пока не забиваем
Среди недели команды региона прове-

ли первые матчи на групповом этапе Кубка. 
«Строители» и «волжане» свои стартовые 
матчи проиграли всухую, и только футболисты 

«Оргэнергостроя», выступавшие полурезерв-
ным составом, увезли одно очко из Пензы.

группа «а»

ДОРОЖНИК (КАМЕНКА) - СПАСАТЕЛЬ - 
8:0 (4:0)

8 мая. Каменка. Стадион «Дорожник». 
200 зрителей.
Судья - Харьков (Саратов).
Спасатель: Соколов, Урмаков, Карпеев, 

Назаренко, Кимсанбоев (Трохимов, 66), Ко-
робков (Швыркунов, 79), Федоров (Скворцов, 
74), Карасев, Седанов, Еремин (Тухватуллин, 
46), Максимов.

Голы: Тарасов, 18; Гришаков, 19; 29; Бори-
скин, 39; Солнышков, 55; Исаев, 70; Солныш-
ков, 85 - с пенальти; Ивашкин, 89.

Дебют юных «спасателей» на уровне тре-
тьего дивизиона получился ожидаемо труд-
ным. Действующий победитель первенств 
и прошлогодний финалист Кубка преподал го-
стям суровый урок взрослого футбола.

Заявка команды «Спасатель» 
на Кубок МФС «Приволжье»

Вратари: Максим Ковалев, Максим Соко-
лов, Виктор Харитонов. Защитники: Фанис 
Закиров, Кирилл Карпеев, Даниел Кимсанбо-
ев, Данила Максимов, Богдан Назаренко, Са-
мир Сунюков, Николай Урмаков. Полузащит-
ники: Дмитрий Дергунов, Даниил Жигарин, 
Евгений Карасев, Павел Коробков, Дмитрий 
Малинкин, Алексей Подлескин, Данила Седа-
нов, Матвей Скворцов, Станислав Соколов-
ский, Кирилл Трохимов, Владимир Федоров, 
Владислав Швыркунов.

Нападающие: Арам Агекян, Андрей Ере-
мин, Владислав Секретарев, Артур Тухватул-
лин, Вадим Харитонов.

ШУМБРАТ - СШОР-14-ВОЛГА - 5:0.

группа «Б»

ЗЕНИТ-М-СБ (ПЕНЗА) - ОРГЭНЕРГОСТРОЙ
 - 0:0

8 мая. Пенза. Стадион СК «Зенит». 
70 зрителей.
Судья - Ванин (Саранск).
Оргэнергострой: Нагорнов, Михайлов, 

Шевченко, Иванов (Королев, 75), А. Шаге-
ев (Драгин, 60), Нуретдинов, Глухов, Числов, 
Иващов, Верещак, Курочкин.

СШОР Сокол-М - Спартак-Ядринмолоко 
- 4:0.

группа «В»

СШ-ВОЛГА-М-ПОГОДА В ДОМЕ - 
ЛАТО (САРАНСК) - 0:4 (0:2)

8 мая. Ульяновск. Стадион «Локомотив». 
100 зрителей.

Судья - Коков (Казань).
СШ-Волга-М-ПвД: Баржев, Козлов, Д. Му-

хин (Герасимов, 76), Тухбатуллин (Удалов, 46), 
Скоромный, Абзалилов (Дмитриев, 90), Маш-
ков (Замараев, 57), Трошин (Чумуркин, 84), 
Волков, Эдварс (Раков, 52), С. Мухин.

Голы: Хайров, 32; Миронов, 45 - с пенальти, 
71 - с пенальти; Волгаев, 78.

УОР-СШ - ЗЕНИТ-ИЖЕВСК - 0:6.

группа «г»
Матч «РСШОР Динамо - Университет» не 

состоялся из-за снятия команды из Казани.
БОМИК - СЫЗРАНЬ-2003 - 4:0.

2-й тур. 18 мая (суббота). Группа «А»: 
Шумбрат - Дорожник, Спасатель - СШОР-14-
Волга. Группа «Б»: СШОР Сокол-М - Орг-
энергострой, Спартак-Ядринмолоко - Зенит-
М-СБ. Группа «В»: Зенит-Ижевск - ЛАТО, 
УОР-СШ - СШ-Волга-ПвД. Группа «Г»: Уни-
верситет - БоМиК.

«хоккей С шАйбой. 
кубок лидера

Кубок забирают 
динамовцы
Завершился третий розыгрыш Кубка лидера. 
Новым чемпионом турнира стала команда 
«Динамо». По итогам финальной серии 
сборная МВД взяла верх над прошлогодним 
победителем - «Шквалом».

«Бело-голубые» развили успех стартового матча 
(6:5), причем их вторая виктория получилась еще 
убедительнее. Равная игра имела место только в 
первом периоде, когда соперники обменялись за-
брошенными шайбами. В дальнейшем динамов-
цы гораздо эффективнее подошли к вопросу реа-
лизации голевых моментов и выиграли со счетом 
5:1. «Шквал» сложил с себя чемпионские полно-
мочия и довольствовался вторым местом.

В бронзовой серии «Волга», которая в первом 
матче победила «Улправ» (3:1), вновь оказалась 
сильнее. Ледовая дружина областного правитель-
ства по ходу встречи вела - 2:1, но «волжане», ис-
пользуя свое преимущество в длине скамейки за-
пасных, совершили камбэк - 6:3 и заняли итоговое 
третье место.

«дзюдо
В Саратове завершилось первенство ПФО сре-

ди юношей и девушек до 18 лет. Среди 500 спор-
тсменов из Саратова, Пензы, Оренбурга и других 
городов Приволжья не затерялись и наши дзю-
доисты. Чемпионкой стала Екатерина Замарае-
ва, «бронза» - у Ангелины Ромашкиной. У юно-
шей в копилке региональной команды два вто-
рых места. Их заняли Даниэль Миначев и Рамиль 
Маммедов.

«СПорТиВнАя гиМнАСТикА

От разрядниц до мастеров -  
все с медалями
Пять ульяновских 
спортсменок завоевали 
награды на всероссийских 
соревнованиях в Ижевске, 
посвященных памяти ветеранов 
спортивной гимнастики 
Удмуртской Республики. 

По программе мастеров спорта 
Мария МАРТЫНОВА заняла тре-
тье место в многоборье и второе 
в финале на вольных упражнени-
ях. Бронзовым призером по сумме 
четырех видов среди кандидаток 
в мастера спорта стала Екатери-
на СИМОНОВА. Также в ее акти-
ве «серебро» на брусьях и тре-
тьи позиции на бревне и в воль-
ных упражнениях. Кроме этого, 
в зачете КМС отличилась Алина 

АНАНЬЕВА, которая была второй 
в опорном прыжке. На пьедестал 
почета взошли и две самые юные 
гимнастки, выступавшие по про-
грамме первого взрослого раз-
ряда. Вита ХРАПАЧЕВА выигра-
ла личное многоборье и вольные 
упражнения, добавив к этим успе-
хам «серебро» в опорном прыж-
ке. Победу в этом виде одержала 
ее подруга по команде Яна ПА-
ЗУХИНА. Она же стала обладате-
лем серебряной награды в воль-
ных упражнениях и бронзовой 
на бревне. Всего турнир в столи-
це Удмуртии собрал участников 
из 10 городов - среди них Берез-
ники, Набережные Челны, Нижне-
камск, Пермь, Самара, Ульяновск, 
Чебоксары, Сызрань, Ижевск 
и Воткинск.

«ФУТбол. Ветераны
Команда «Симбирск» стала победителем турнира ветеранов (фут-

болисты 50 лет и старше), который прошел 9 мая на стадионе «Локо-
мотив» и был посвящен Дню Победы. Горожане в очных встречах со 
счетом 1:0 обыграли «Динамо» и «Мотор», сыграв вничью с «СССР» 
(0:0). Команда «Союза» стала второй, третье место занял «Мотор».

В подобном турнире среди младших ветеранов - 40+ - победил «Кай-
ман». В финале «крокодилы» со счетом 3:0 расправились с «Универ-
ситетом», у которого итоговое «серебро». Почетное третье место за-
нял «Буран» из Мирного. Всего в турнире 40+ играли шесть команд.

В возрастной группе 55+ главный приз разыграли «Динамо» 
и «Альянс». Здесь сильнее оказались силовики - 3:2.
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«эТо инТереСно «из первых уст

Шестикратный чемпион России 
по футболу в составе «Спартака» 
и «Локомотива» в беседе 
с «ЧЕМПИОНОМ» дал понять, 
что успевает следить не только за 
РПЛ и европейским футболом, 
но и в курсе положения дел 
в ульяновской «Волге».

- Вадим, совсем скоро начнет-
ся матч «Спартак» - «Краснодар», 
а вы здесь, в Новоспасском, игра-
ете в хоккей. Неужели нет ни кап-
ли сожаления, что не увидите 
этот матч?

- Почему не увижу? Телефон всег-

да под рукой, в любой момент могу 
включить трансляцию. Не увижу 
вживую? Я видел много футбола, 
так что ничего страшного. Сегодня 
я здесь, в Новоспасском, никаких 
проблем.

- Если не секрет, часто получа-
ете эстетическое удовольствие 
от матчей РПЛ?

- Смотрю не только РПЛ, но и Пер-
вую лигу, а также европейские чем-
пионаты. Разные по содержанию 
игры. Нравится ли качество фут-
бола в РПЛ? Сейчас, наверное, не 
до какой-то красоты, идет упорная 
борьба как за чемпионство, так и за 
сохранение прописки.

- Часто бывает, когда тренер не 
востребован на своей работе, его 
можно увидеть в студии «Матч 
ТВ» в качестве эксперта. Почему 
вы не там, не зовут?

- Бывало, я работал экспертом 
на «Матч ТВ», но в последние три 
года я работал по специальности 
(тренером) причем в разных лигах. 
Без работы всего месяц, пока за это 
время на «Матч ТВ» никто не при-
глашал. Позовут - пойду.

- Тот самый отборочный матч 
на Евро в Кардиффе с Уэльсом 
часто вспоминаете?

- Вообще не вспоминаю. За-
чем? Прошел уже 21 год, а я всег-

да живу только сегодняшним днем.
- Непривычно видеть вас 

на коньках и в хоккейной фор-
ме. А вам комфортно в новом 
амплуа?

- Вполне. Мы же играем в вете-
ранский хоккей, здесь есть опреде-
ленные правила, благодаря кото-
рым риск получения травмы намно-
го меньше, чем в том же футболе. 
И я не понимаю тех людей, которые 
по завершении футбольной или хок-
кейной карьеры начинают разъез-
жать по различным соревнованиям. 
Для чего? Соревноваться надо было 
раньше. Мы же играем и получаем 
удовольствие.

- Как скоро планируете вернуть-
ся к тренерской работе?

- Здесь уже не от меня зависит, 
а от работодателя. Вот как сегод-
ня ульяновская «Волга» сыграла, 
знаете?

- После первого тайма уступа-
ет 0:1.

- Да, играет с лидером - со «Спар-
таком» из Костромы. И пока прои-
грывает. Результаты «Волги» в этом 
сезоне вряд ли кого-то радуют.

- А если вас пригласят 
в «Волгу»?

- Сначала позовите, а потом 
подумаю.

Беседовал Максим СКВОРЦОВ
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Команда «Роспресса» стала 
победителем Кубка Победы 
по хоккею с шайбой, прошедшего 
в Новоспасском. Большой интерес 
местных жителей вызвал  
приезд звездного десанта  
в лице чемпиона мира 1993 года  
Андрея Николишина, 
шестикратного чемпиона России 
по футболу Вадима Евсеева, а также 
комментаторов Первого канала 
и «Матч ТВ».

Максим СКВОРЦОВ

Никаких гонораров, только прием
«Голос российского волейбола» Владимир 

Стецко, комментатор Первого канала Денис Ка-
занский, комментатор «Матч ТВ» Роман Сквор-
цов, руководитель пресс-службы ХК «Сочи» Вла-
димир Самохин, продюсер хоккейных трансляций 
«Матч ТВ» Андрей Лазуткин… Все они вышли 
на лед ледового комплекса «Олимп». И если кто-
то думает, что весь этот звездный десант прибыл 
на Новоспасскую землю за длинным рублем, глу-
боко заблуждается.

- Никакие гонорары нам не нужны, поверьте, 
у нас есть иные источники доходов, - сразу же по-
яснил капитан «Роспрессы» Денис КАЗАНСКИЙ.

На протяжении всего двухдневного визита (11-
12 мая) в Новоспасское столичные гости раздали 
не менее сотни автографов, никому не отказали 
в совместном фото на память и, конечно же, по-
делились опытом со своими региональными кол-
легами. Отметив при этом, что ни в коем случае 
не собираются никого учить: «Уверены, в нашей 
любимой профессии вы знаете не меньше нас».

Полемика вокруг печатных СМИ
Корреспондент «ЧЕМПИОНА» не мог не затро-

нуть тему газет. Создается такое впечатление, 
что в наш век цифровых технологий эра печатных 
СМИ потихоньку движется к своему закату.

- Времена, когда за газетами выстраивались 

в очередь за два часа до открытия киосков, ко-
нечно, безвозвратно прошли, - отметил Владимир 
САМОХИН. - Все мы помним, когда лет 30 назад 
в метро весь вагон читал газеты, сейчас же все 
сидят в своих гаджетах. На мой взгляд, век газет 
уходит. Хотя здесь не все так однозначно. Если 
взять, например, Европу, ту же Испанию или Ита-
лию, то там выходят огромного формата газеты 
и люди читают их в кафе за чашкой чая.

- Я, как газетчик (Стецко работал в «Совет-
ском спорте». - Прим. М. С.), возражу, - вступил 
в полемику Стецко. - Если мы посмотрим те же 
телеграм-каналы, на что они ссылаются? На клас-
сические спортивные печатные издания, которые, 
правда, при этом публикуют свои новости еще и в 
электронном формате.

- Это другое, ведь речь идет именно о печатных 
изданиях, держат ли люди сейчас руках газеты? - 
парировал Самохин. - Думаю, что нет.

- Неправда, это у тебя в Сочи в газету могут раз-
ве что чурчхелу завернуть, - подшутил над колле-
гой Казанский. - Нужно учитывать огромную тер-
риторию России. В той же Москве или Питере, ка-
жется, что все живут в YouTube. Конечно же, нет. 
Телевизор всегда был жив. И все, что сказали 
на голубом экране, - это всегда правда. Так было, 
есть и будет. А если это напечатали в газете, то 
это правда, умноженная на два. Поэтому регио-
нальные и районные газеты никуда не денутся.

- Сказанное нами с экранов забывается нау-
тро, а то, что вышло в газете, можно посмотреть 
и через многие годы, - добавил Стецко. - Ведь все 
наши великие чемпионы когда-то были молодыми 
начинающими спортсменами. И где, как не в ар-
хивах региональной прессы, можно почерпнуть 
много интересной информаций именно о том, как 
они начинали свой путь?

Кто-то мяч не видит,  
а кто-то шайбу

Также мы не могли затронуть тему хоккея с мя-
чом - спорта с большой историей и традициями 
для нашего региона. Оказывается, русский хоккей 
вовсе не чужд московским гостям. Так, Владимир 
Стецко блеснул знаниями об истории ульянов-
ского хоккея с мячом: «Для меня «Волга» ассо-
циируется в первую очередь с Николаем Афана-
сенко, легендарным бомбардиром. И я прекрасно 
помню, как он «клал» мячи в ворота соперников 
после угловых». Роман Скворцов признался, что 

смотрел прямую трансляцию финального матча 
чемпионата России между «Кузбассом» и «Вод-
ником: «Что хотите мне говорите, но я не вижу 
мяча. Но в то же время знаю людей, которые не 
видят шайбу, что для меня непонятно».

- Хоккей с мячом - очень сложный вид спор-
та для показа на ТВ, - отметил в свою очередь  
Андрей ЛАЗУТКИН. - Порой мяча не видно не 
только во время игры, но и даже после замедлен-
ных повторов.

Корреспондент «ЧЕМПИОНА» с такой точкой 
зрения не согласился и посоветовал работникам 
ТВ еще более тщательно подходить к трансляци-
ям: «Я же мяч вижу. А чтобы трансляции были 
еще качественнее, посмотрите, как показывают 
хоккей с мячом в Швеции».

В роли третейского судьи выступил Денис Ка-
занский: «Вы видите мяч, потому что в теме, 
на протяжении многих лет смотрите хоккей с мя-
чом. Глаз, что называется, набит. Так что ваша точ-
ка зрения, безусловно, имеет право на жизнь».

- В то же время я хотел обратить внимание 
на другое, - продолжил Казанский. - С постепен-
ным уходом под крышу хоккей с мячом теря-
ет свой шарм, свою фишку. Все мы помним, как 
раньше болели на открытом воздухе. Как проно-
сили в валенках согревающие напитки, как горячо 
поддерживали свои любимые команды. Это была 
потрясающая атмосфера! Сейчас такое встре-
тишь крайне редко.

Заступились за игрока «Рубина»
А вот в чем единодушны были столичные гости, 

так это в ситуации, развернувшейся вокруг полу-
защитника «Рубина» Руслана Безрукова. Напом-
ним, что 24 апреля после победы казанского клуба 
в Санкт-Петербурге над «Зенитом» (2:0) Безруков 
в прямом эфире «Матч ТВ» обронил следую-
щую фразу: «Краснодар», ждем на карту денеж-
ки». Комитет по этике РФС отреагировал момен-
тально. «Я люблю хороший юмор, как и вы. Есть 
много тем для шуток. В данном случае речь шла 
об оказании финансового влияния на результат 
матча, хоть и в шутку. Это недопустимо. Поэтому 
комитет по этике рассмотрит высказывание игро-
ка. Давайте шутить, я не против, но давайте вы-
бирать уместные темы», - подчеркнул президент 
РФС Александр Дюков. Волна критики на молодо-
го футболиста обрушилась даже от представите-
лей шоу-бизнеса. С осуждением и с предложени-
ем чуть ли не отстранить Безрукова от футбола 
выступили Эвелина Бледанс, Ольга Бузова, Аза-
мат Мусагалиев.

- Мне непонятна эта травля, которая обруши-
лась на Безрукова, - заявил Казанский.

- Очевидно, что это была хохма, - поддержал 
коллегу Стецко.

- Тем самым мы можем убить в наших футболи-
стах всякое желание нормально общаться на ка-
меру, - считает Скворцов. - Все будут приходить 
на интервью и ограничиваться банальными фра-
зами, например: «Мы выполнили установку тре-
нера, но нам немного не повезло…»

Будет ли социальный взрыв?
Не могли обойти стороной и тему привлечения 

болельщиков на трибуны. По мнению Казанского, 
изобретать велосипед здесь не стоит.

- Соцсети, сайты профессиональных клубов, 
конечно, важны, но это не главный инструмент 
в привлечении болельщиков на трибуны, - пояс-
нил Казанский. - Давно уже доказано, что толь-
ко прямой контакт с болельщиками дает резуль-
тат. А почему бы игрокам команды не пройтись 
по домам и не пригласить людей на футбол или 
хоккей? Подарить им билеты. Или же, например, 
Николаю Афанасенко не позвонить самым зако-
ренелым болельщикам, которые по разным при-
чинам перестали ходить на хоккей. Разве после 
такого приглашения болельщики смогут не прий-
ти на матч? На самом деле ульяновская ситуация 
не уникальная. То же самое можно встретить во 
многих городах нашей страны.

- Что будет, если завтра в моем родном Липец-
ке закроют футбольный «Металлург»? - спраши-
вает Казанский. - Да ничего, никакого социально-
го взрыва мы не увидим. А если бы такое случи-
лось в 1997 году, то, поверьте мне, народ вышел 
бы на улицу и штурмом стал бы брать област-
ную администрацию. Почему болельщик не идет 
на футбол? Дело здесь не только в результатах 
команды, но и в том, что ему это не интересно, 
его никто не ждет и не зовет на трибуны. Но есть 
и противоположный пример. Даже представить 
сложно, что такое может случиться в Воронеже, 
где болельщики буквально боготворят «Факел».

Без корон и поучений, 
максимально открыто  
и с юмором 

Журналистская братия на гостеприимной Новоспасской земле: Владимир Стецко, Денис Казанский, 
Максим Скворцов, Роман Скворцов, Андрей Лазуткин, Владимир Самохин (слева направо).
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Эта фраза, сказанная 
комментатором «Матч ТВ» 
в Новоспасском, сразу же стала 
крылатой. Хотя, по признанию 
самого Романа Скворцова, 
«крылатость» выражения 
запланировать невозможно.

- Довелось мне в Саратове ком-
ментировать финал школьной лиги 
«КЭС-БАСКЕТ», - говорит Роман. - 
Играла в нем команда из Кемеров-
ской области, а именно из города 
Киселевска. По ходу матча ребята 
из этого небольшого городка усту-
пали в счете с разницей в 20 очков. 
Причем соперники побеждали совер-
шенно по делу - они буквально раз-
рывали киселевцев. Нужно было ви-
деть в этот момент тренера команды 
из Киселевска: цвет его лица менял-
ся так часто, что представить трудно. 
Во второй четверти он устроил такой 
ор на своих пацанов, что даже мне 
стало страшно. В итоге все это при-
вело к тому, что ребята из Киселев-
ска вернулись в игру, и в какой-то мо-
мент в эфире я произнес фразу: «На 
наших глазах происходит что-то уди-
вительное. Люди, которые без «Гуг-
ла» никогда не скажут, где находит-
ся Киселевск, сейчас запомнят этих 
парней». Так и случилось - команда 
из Кемеровской области завоевала 
кубок. По возвращении домой их ждал 
большой прием на вокзале: их встре-
чали одноклассники, учителя, роди-
тели… И многие из них сделали фут-
болки с надписью: «Кто без «Гугла» 
скажет, где находится Киселевск?» 
Я это к тому, что крылатой фра-
зу делает не комментатор, а народ.

- Роман, был в вашей карьере 
комментатора такой случай, ког-
да от эфира «Матч ТВ» отстрани-
ли вашего соведущего по матчам 
КХЛ Сергея Гимаева. В знак со-
лидарности вы также отказались 
комментировать хоккей. А сейчас 
есть такой человек, за которого 
вы снова заступились бы? Может 

быть, Сергей Тараканов, с кем вы 
комментируете баскетбол?

- К сожалению, с Сергеем Нико-
лаевичем (Таракановым. - Прим. 
М. С.) мы сейчас вместе не ком-
ментируем, поскольку он больше 
не работает на «Матч ТВ». С ним 
не продлили контракт, и он пере-
шел на Okko. Что касается истории с  
Сергеем Наильевичем (Гимавым)… 
Если любого человека, с кем я ра-
ботаю, незаслуженно подвергнут 
каким-то санкциям и репресси-
ям, я, не задумываясь, поддержу 
его. Не скажу, что случай с Серге-
ем Наильевичем уникальный. Но 
сама по себе ситуация получилась 
эмоциональной. Я тут же опубли-
ковал свою точку зрения в одной 
из соцсетей, и буквально через 15 
минут позвонил мой начальник от-
дела трансляций: «Рома, Рома, 
что случилось?» Мы поговорили, 
в итоге ситуацию спустили на тор-
мозах. Все благополучно разреши-
лось, в той истории обе стороны 
были не правы. В любом конфлик-
те не бывает однозначно правых 
или же виноватых.

- Что тогда можете сказать 
по поводу отстранения от эфира 
вашего коллеги по комментатор-
скому цеху баскетбольных транс-
ляций Владимира Александрови-
ча Гомельского?

- Это тоже неправильная история, 
и мне не хотелось бы в нее влезать. 

Владимир Александрович Гомель-
ский имеет право на мнение, он во-
лен его высказывать. Другое дело, 
то, что позволено Владимиру Алек-
сандровичу, для меня просто непри-
емлемо: развешивать ярлыки, рас-
сказывать про «полуфабрикаты».

- Можно приоткрыть закулисье 
спортивного телевидения? Все 
комментаторы «Матч ТВ» живут как 
одна семья, все друг другу братья?

- А зачем вам это знать? Хорошо, 
давайте так: у меня есть сосед, ко-
торый знает, что я работаю на теле-
видении. Так он мне всегда говорит: 
«Передавай привет Якубовичу». Он 
уверен, что мы работаем на одной 
огромной фабрике, где ежедневно 
видимся в столовой. И я всегда го-
ворю соседу: «Конечно, обязательно 
передам». Но пока за все эти годы 
я так и не встретил Леонида Арка-
дьевича. На «Матч ТВ» работает 
огромное количество людей, и по-
нятно, что по работе я общаюсь с ре-
бятами, с которыми мы комментиру-
ем хоккей. Многие из них играют за 
команду «Российская пресса». И вот 
здесь история действительно про 
дружбу и про прекрасное времяпре-
провождение. У меня часто спраши-
вают: с кем из коллег, выступающих 
в роли экспертов, мне работать при-
ятнее всего? И я как на голубом гла-
зу отвечаю: «Мне без разницы, с кем 
работать». И Саня Фомичев, и Тема 
Божко, и Тема Батрак, и Леха Бадю-

ков, и Саня Гуськов - это те люди, 
которые сами играли в хоккей, пре-
красно в нем разбираются, и мне 
никогда даже в голову не приходи-
ло их ранжировать. Работа с каж-
дым из них - это отдельные правила 
игры, вплоть до выбора тональности 
в разговоре. Так что ничего особен-
ного у нас нет, как и в любом другом 
рабочем коллективе.

- Но к репортажам вы готови-
тесь в футбольной комнате?

- Да, так получилось, что с первых 
дней работы в «Останкино» к репор-
тажам я готовлюсь в студии «8-16» 
- легендарной футбольной комнате. 
Разумеется, общаюсь с футбольны-
ми комментаторами. Совершенно 
нормально, без всякой поножовщи-

ны. В то же время есть аналогич-
ная хоккейная комната, но я даже 
не знаю, где она находится.

- Ваша давняя мечта - по-
бывать, а еще лучше проком-
ментировать Супербоул (в 
американском футболе фи-
нальная игра за звание чемпи-
она Национальной футболь-
ной лиги США). Чем могли бы 
пожертвовать ради осущест-
вления этой мечты?

- Ничем. Никакая мечта не 
стоит того, чтобы ради нее идти 
на какие-то жертвы. Хотя бы 
потому, что, когда мечта сбы-
вается, тебе больше не о чем 
мечтать. Я хочу жить своей 
жизнью, и однажды, может 
быть, так сложится, что моя 
мечта сбудется. В то же вре-
мя я ничуть не расстроюсь, 
если этого не случится.

Беседовал 
Максим 

СКВОРЦОВ

Роман Скворцов: 
«Телевизор не смотрю, 
я в нем работаю»
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Вадим Евсеев:  
«Работать в «Волге»? 
Сначала позовите, 
потом подумаю»

Шестикратный чемпион России 
по футболу в составе «Спартака» 
и «Локомотива» в беседе 
с «ЧЕМПИОНОМ» дал понять, 
что успевает следить не только за 
РПЛ и европейским футболом, 
но и в курсе положения дел 
в ульяновской «Волге».

- Вадим, совсем скоро начнет-
ся матч «Спартак» - «Краснодар», 
а вы здесь, в Новоспасском, игра-
ете в хоккей. Неужели нет ни кап-
ли сожаления, что не увидите 
этот матч?

- Почему не увижу? Телефон всег-

да под рукой, в любой момент могу 
включить трансляцию. Не увижу 
вживую? Я видел много футбола, 
так что ничего страшного. Сегодня 
я здесь, в Новоспасском, никаких 
проблем.

- Если не секрет, часто получа-
ете эстетическое удовольствие 
от матчей РПЛ?

- Смотрю не только РПЛ, но и Пер-
вую лигу, а также европейские чем-
пионаты. Разные по содержанию 
игры. Нравится ли качество фут-
бола в РПЛ? Сейчас, наверное, не 
до какой-то красоты, идет упорная 
борьба как за чемпионство, так и за 
сохранение прописки.

- Часто бывает, когда тренер не 
востребован на своей работе, его 
можно увидеть в студии «Матч 
ТВ» в качестве эксперта. Почему 
вы не там, не зовут?

- Бывало, я работал экспертом 
на «Матч ТВ», но в последние три 
года я работал по специальности 
(тренером) причем в разных лигах. 
Без работы всего месяц, пока за это 
время на «Матч ТВ» никто не при-
глашал. Позовут - пойду.

- Тот самый отборочный матч 
на Евро в Кардиффе с Уэльсом 
часто вспоминаете?

- Вообще не вспоминаю. За-
чем? Прошел уже 21 год, а я всег-

да живу только сегодняшним днем.
- Непривычно видеть вас 

на коньках и в хоккейной фор-
ме. А вам комфортно в новом 
амплуа?

- Вполне. Мы же играем в вете-
ранский хоккей, здесь есть опреде-
ленные правила, благодаря кото-
рым риск получения травмы намно-
го меньше, чем в том же футболе. 
И я не понимаю тех людей, которые 
по завершении футбольной или хок-
кейной карьеры начинают разъез-
жать по различным соревнованиям. 
Для чего? Соревноваться надо было 
раньше. Мы же играем и получаем 
удовольствие.

- Как скоро планируете вернуть-
ся к тренерской работе?

- Здесь уже не от меня зависит, 
а от работодателя. Вот как сегод-
ня ульяновская «Волга» сыграла, 
знаете?

- После первого тайма уступа-
ет 0:1.

- Да, играет с лидером - со «Спар-
таком» из Костромы. И пока прои-
грывает. Результаты «Волги» в этом 
сезоне вряд ли кого-то радуют.

- А если вас пригласят 
в «Волгу»?

- Сначала позовите, а потом 
подумаю.

Беседовал Максим СКВОРЦОВ

Поражение 
в первом раунде не 
сломило Крайнову
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Виктория КРАЙНОВА (50 кг, на фото) 
выиграла юниорское первенство России 
(17-18 лет), проходившее во Владикавказе. 
Кроме того, на счету ульяновских 
спортсменок еще одна серебряная и три 
бронзовые медали.

Максим СКВОРЦОВ

В столицу Северной Осетии съехалось свыше 
600 спортсменов. Девушки боксировали сразу 
в двух возрастных категориях - 17-18 лет и 19-
22 года, юноши - только в младшей юниорской 
группе.

На пути к финалу Виктория Крайнова уверен-
но выиграла три боя, единогласным решением 
судей победив соперниц из Ленинградской об-
ласти, Удмуртии и Оренбурга. В финале подо-
печную Олега Атапина поджидала победитель-
ница первенства Европы и многократная побе-
дительница первенств России София Максюта 
из Адыгеи. Первую трехминутку воспитанница 
школы «Рингстар» проиграла, но забрала второй 
и третий раунды. Как итог - закономерная побе-
да и путевка на дебютное первенство мира, ко-
торое, ориентировочно, пройдет в конце октября 
в Черногории. Перед этим в августе Крайновой 
предстоит выступить за сборную России на меж-
дународном турнире в Сербии.

Еще одна воспитанница «Рингстара» Елиза-
вета Абрамова (19-22 года, 75 кг), ныне высту-
пающая за Самарскую область, выиграла два 
боя и завоевала серебряную медаль. Бронзо-
вый успех сопутствовал Зухро Умарбековой (19-
22 года, 66 кг, «Рингстар»), Елизавете Чепетовой 
(19-22 года, 54 кг, «Рингстар») и Яне Варданян 
(17-18 лет, 57 кг, СШОР имени Липатова, Дими-
тровград). Чепетова, как и Крайнова, выполнила 
норматив мастера спорта.

Близкий бой в четвертьфинале получился 
у Евы Павловской (17-18 лет), но судьи отдали 
предпочтение сопернице. Поданный ульяновской 
стороной протест эффекта не возымел - перво-
начальное судейское решение оставили в силе.

- Чем выше ранг соревнований, тем лучше су-
действо, и на первенстве России арбитраж был 
на очень достойном уровне, - пояснил «ЧЕМ-
ПИОНУ» старший тренер юниорской сборной 
Ульяновской области по области по боксу Олег 
АТАПИН. - Конечно, тренерам в углу ринга часто 
кажется, что в равных боях их ученик или учени-
ца были лучше. Но когда пересматриваешь бой 
на холодную голову, все встает на свои места. 
Лично я за свою многолетнюю карьеру не подал 
ни одного судейского протеста.

В то же время в Чувашии прошел открытый 
чемпионат и первенство города Канаша, посвя-
щенные Дню Победы. Золотые медали завоевали 
Комрон Набижонов (2011 г. р., 50 кг, СШОР име-
ни Липатова-СК «Локомотив») и Никита Крылов 
(2011 г. р., 32 кг, «Рингстар»), «серебро» у Дми-
трия Бурцева (2012 г. р., 34 кг, СШОР имени Липа-
това - СК «Локомотив»), «бронзу» нашему регио-
ну принес Илья Чиржа (2011 г. р., 36 кг, «Гонг»).

Эта фраза, сказанная 
комментатором «Матч ТВ» 
в Новоспасском, сразу же стала 
крылатой. Хотя, по признанию 
самого Романа Скворцова, 
«крылатость» выражения 
запланировать невозможно.

- Довелось мне в Саратове ком-
ментировать финал школьной лиги 
«КЭС-БАСКЕТ», - говорит Роман. - 
Играла в нем команда из Кемеров-
ской области, а именно из города 
Киселевска. По ходу матча ребята 
из этого небольшого городка усту-
пали в счете с разницей в 20 очков. 
Причем соперники побеждали совер-
шенно по делу - они буквально раз-
рывали киселевцев. Нужно было ви-
деть в этот момент тренера команды 
из Киселевска: цвет его лица менял-
ся так часто, что представить трудно. 
Во второй четверти он устроил такой 
ор на своих пацанов, что даже мне 
стало страшно. В итоге все это при-
вело к тому, что ребята из Киселев-
ска вернулись в игру, и в какой-то мо-
мент в эфире я произнес фразу: «На 
наших глазах происходит что-то уди-
вительное. Люди, которые без «Гуг-
ла» никогда не скажут, где находит-
ся Киселевск, сейчас запомнят этих 
парней». Так и случилось - команда 
из Кемеровской области завоевала 
кубок. По возвращении домой их ждал 
большой прием на вокзале: их встре-
чали одноклассники, учителя, роди-
тели… И многие из них сделали фут-
болки с надписью: «Кто без «Гугла» 
скажет, где находится Киселевск?» 
Я это к тому, что крылатой фра-
зу делает не комментатор, а народ.

- Роман, был в вашей карьере 
комментатора такой случай, ког-
да от эфира «Матч ТВ» отстрани-
ли вашего соведущего по матчам 
КХЛ Сергея Гимаева. В знак со-
лидарности вы также отказались 
комментировать хоккей. А сейчас 
есть такой человек, за которого 
вы снова заступились бы? Может 

быть, Сергей Тараканов, с кем вы 
комментируете баскетбол?

- К сожалению, с Сергеем Нико-
лаевичем (Таракановым. - Прим. 
М. С.) мы сейчас вместе не ком-
ментируем, поскольку он больше 
не работает на «Матч ТВ». С ним 
не продлили контракт, и он пере-
шел на Okko. Что касается истории с  
Сергеем Наильевичем (Гимавым)… 
Если любого человека, с кем я ра-
ботаю, незаслуженно подвергнут 
каким-то санкциям и репресси-
ям, я, не задумываясь, поддержу 
его. Не скажу, что случай с Серге-
ем Наильевичем уникальный. Но 
сама по себе ситуация получилась 
эмоциональной. Я тут же опубли-
ковал свою точку зрения в одной 
из соцсетей, и буквально через 15 
минут позвонил мой начальник от-
дела трансляций: «Рома, Рома, 
что случилось?» Мы поговорили, 
в итоге ситуацию спустили на тор-
мозах. Все благополучно разреши-
лось, в той истории обе стороны 
были не правы. В любом конфлик-
те не бывает однозначно правых 
или же виноватых.

- Что тогда можете сказать 
по поводу отстранения от эфира 
вашего коллеги по комментатор-
скому цеху баскетбольных транс-
ляций Владимира Александрови-
ча Гомельского?

- Это тоже неправильная история, 
и мне не хотелось бы в нее влезать. 

Владимир Александрович Гомель-
ский имеет право на мнение, он во-
лен его высказывать. Другое дело, 
то, что позволено Владимиру Алек-
сандровичу, для меня просто непри-
емлемо: развешивать ярлыки, рас-
сказывать про «полуфабрикаты».

- Можно приоткрыть закулисье 
спортивного телевидения? Все 
комментаторы «Матч ТВ» живут как 
одна семья, все друг другу братья?

- А зачем вам это знать? Хорошо, 
давайте так: у меня есть сосед, ко-
торый знает, что я работаю на теле-
видении. Так он мне всегда говорит: 
«Передавай привет Якубовичу». Он 
уверен, что мы работаем на одной 
огромной фабрике, где ежедневно 
видимся в столовой. И я всегда го-
ворю соседу: «Конечно, обязательно 
передам». Но пока за все эти годы 
я так и не встретил Леонида Арка-
дьевича. На «Матч ТВ» работает 
огромное количество людей, и по-
нятно, что по работе я общаюсь с ре-
бятами, с которыми мы комментиру-
ем хоккей. Многие из них играют за 
команду «Российская пресса». И вот 
здесь история действительно про 
дружбу и про прекрасное времяпре-
провождение. У меня часто спраши-
вают: с кем из коллег, выступающих 
в роли экспертов, мне работать при-
ятнее всего? И я как на голубом гла-
зу отвечаю: «Мне без разницы, с кем 
работать». И Саня Фомичев, и Тема 
Божко, и Тема Батрак, и Леха Бадю-

ков, и Саня Гуськов - это те люди, 
которые сами играли в хоккей, пре-
красно в нем разбираются, и мне 
никогда даже в голову не приходи-
ло их ранжировать. Работа с каж-
дым из них - это отдельные правила 
игры, вплоть до выбора тональности 
в разговоре. Так что ничего особен-
ного у нас нет, как и в любом другом 
рабочем коллективе.

- Но к репортажам вы готови-
тесь в футбольной комнате?

- Да, так получилось, что с первых 
дней работы в «Останкино» к репор-
тажам я готовлюсь в студии «8-16» 
- легендарной футбольной комнате. 
Разумеется, общаюсь с футбольны-
ми комментаторами. Совершенно 
нормально, без всякой поножовщи-

ны. В то же время есть аналогич-
ная хоккейная комната, но я даже 
не знаю, где она находится.

- Ваша давняя мечта - по-
бывать, а еще лучше проком-
ментировать Супербоул (в 
американском футболе фи-
нальная игра за звание чемпи-
она Национальной футболь-
ной лиги США). Чем могли бы 
пожертвовать ради осущест-
вления этой мечты?

- Ничем. Никакая мечта не 
стоит того, чтобы ради нее идти 
на какие-то жертвы. Хотя бы 
потому, что, когда мечта сбы-
вается, тебе больше не о чем 
мечтать. Я хочу жить своей 
жизнью, и однажды, может 
быть, так сложится, что моя 
мечта сбудется. В то же вре-
мя я ничуть не расстроюсь, 
если этого не случится.

Беседовал 
Максим 

СКВОРЦОВ

Роман Скворцов: 
«Телевизор не смотрю, 
я в нем работаю»
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«СПорТиВнАя АэробикА

Наши покорили «Планету»

На старте сезона 
- нестандартные 
дистанции, 
лыжники 
и десантники
На стадионе «Труд» им. Л. И. Яшина 
состоялось первенство Ульяновска, 
посвященное открытию летнего сезона.

Александр АГАПОВ

Учитывая переходный характер первых в этом 
году соревнований на воздухе, в его программе 
были представлены дисциплины, больше подхо-
дящие турнирам в закрытых помещениях. К при-
меру, лидер женской сборной области Софья 
Провоторова ожидаемо победила в спринте на 
60 метров, Олег Никитин выиграл 300-метровку, 
а Никита Егоров первенствовал в забеге на 
600 метров.

Непривычно холодная для мая погода не луч-
шим образом сказалась на количестве участни-
ков и качестве их выступлений. И все же в от-
дельных видах легкоатлеты показали неплохие 
для начала сезона результаты. Так, в секторе 
для прыжков в длину у девушек до 18 лет мож-
но отметить Динару Салихову из Димитровграда, 
которая «улетела» на 5,50 метра. Это на 14 сан-
тиметров дальше, чем лучшая попытка победив-
шей среди женщин Натальи Кондрашиной.

В беге на 3000 метров компанию легкоатлетам 
составили лыжники сборной области, а также во-
еннослужащие ВДВ. Особенно преуспели пред-
ставители зимнего вида спорта. В забеге муж-
чин Алексей Брындин из Карсуна уступил толь-
ко обладателю Кубка России и чемпиону страны 
по горному бегу (вверх) Сергею Сергееву. У юнио-
ров серебряным призером стал Александр Сизов, 
а в зачете юношей лыжникам достались все три 
призовых места, которые заняли Климентий Ма-
тросов, Станислав Романов и Владислав Митин. 
Среди десантников до медали добежал только 
Денис Кузин, замкнувший тройку призеров в юни-
орском забеге.

«шАшки

На призовую тройку 
10 претендентов!
В Мулловке завершился Кубок области 
по шашкам в формате «быстрая игра»  
(7 минут на партию + 3 секунды на каждый ход).

Турнир, приуроченный к 79-й годовщине побе-
ды в Великой Отечественной войне, собрал силь-
нейших шашистов региона и прошел в захваты-
вающей и напряженной борьбе. У мужчин перед 
последним туром на «серебро» и «бронзу» пре-
тендовали сразу 10 человек! А вот обладатель 
Кубка определился досрочно. Им второй год под-
ряд стал ульяновец Вячеслав Чугунов. Следом 
расположился его земляк Евгений Миридонов, 
а дополнил тройку Владимир Слабожанин из Ди-
митровграда. В женских соревнованиях равных не 
было местной шашистке Полине Турутиной. Вто-
рое и третье места достались представительни-
цам села Сабакаево Мелекесского района - Нине 
Николаевой и Варваре Юрченко соответственно.

В зачете юношей не старше 18 лет два места 
на пьедестале забрали димитровградцы. Егор Ши-
няев одержал победу, а его товарищ по команде 
Александр Иващенко замкнул состав призеров. 
Между ними вклинился мулловец Ярослав Ло-
макин. Еще один представитель хозяев турнира 
- Артем Мищенко - стал первым среди мальчиков 
9 лет и младше. Второе место здесь занял Илья 
Королев из Димитровграда. С третьей суммой 
баллов свое выступление на турнире завершил 
житель Новой Майны Макар Патрикеев. Среди 
девушек до 18 лет все награды достались воспи-
танницам местной школы шашек. Кубок области 
выиграла Софья Шмыгалева, опередившая се-
стер Кокшиных: младшая Александра взяла «се-
ребро», а старшая Вероника - «бронзу». У дево-
чек 9 лет и младше лучшей стала еще одна мул-
ловская шашистка - Ангелина Вандышева.

Сборная Ульяновской области успешно 
выступила сразу на трех крупных 
стартах в столице Башкортостана - 
всероссийских соревнованиях «Планета 
Аэробика», детском турнире и открытом 
Кубке Уфы, завоевав в сумме 
15 призовых мест.

Александр АГАПОВ

На турнире «Планета Аэробика» вторы-
ми призерами в дисциплине «Трио» сре-
ди участников 12-14 лет стали Анастасия 
Прокофьева, Кира Муренцева и София Ли. 
В возрастной категории 15-17 лет по две на-

грады достались Дмитрию Аникину, Кристине 
Арсентьевой и Карине Дмитриевой. Вместе 
они взяли «бронзу» в «Трио». Кроме этого, 
Дмитрий добыл «серебро» в индивидуаль-
ных выступлениях, а Кристина и Карина удо-
стоились такой же награды в дисциплине 
«Гимнастическая платформа», где представ-
ляли Ульяновскую область наряду с Дарьей 
Шимановой, Елизаветой Прокофьевой, Ксе-
нией Полтавской, Виолеттой Пахомовой, Ки-
рой Нечаевой и Анастасией Егоровой.

На детском турнире, проводившем-

ся в рамках всероссийских соревнований, 
единственную медаль для 73-го региона за-
воевала Ольга Мукина, занявшая третье ме-
сто в индивидуальных выступлениях среди 
девочек 6-8 лет.

Еще 11 наград, среди которых четыре 
золотые, пять серебряных и две брон-
зовые, достались нашим аэробистам 
по итогам Кубка Уфы. Причем в возраст-
ных категориях 6-8 лет и 12-14 лет сбор-
ная Ульяновской области заняла вторые  
места в командном зачете.

Обещанное интервью с главным 
тренером МФК «ВОЛГА» Станиславом 
ЛАРИОНОВЫМ, который подвел итоги 
первого сезона ульяновской команды 
в профессиональном мини-футболе.

- Станислав Анатольевич, оценка за се-
зон команде какая?

- Губернатор региона поставил нам удо-
влетворительную оценку. Но мы с командой 
понимаем, что могли выступить и лучше. 
Причин много. Будем исправлять ситуацию. 
Естественно, будут изменения в команде, 
с кем-то мы не угадали - с ними расстанем-
ся, проведем просмотр новых игроков, будем 
двигаться дальше. Главное - руководство 
области нас поддерживает, понимает, что 
команда провела свой первый сезон 
в профессионалах, надо продолжать 
работать, и результат обязательно 
будет.

Напомним: МФК «Волга» в ре-
гулярном чемпионате России 
занял седьмое место на «Запа-
де», а в плей-офф ульяновская 
команда в 1/4 финала уступила 
серебряному призеру «Востока» 
- команде СШ имени К. Еремен-
ко из Нового Уренгоя - 1:4 (дома) 
и 1:3 (в гостях).

- Ни один даже сильный 
клуб не делал себе исто-
рию за один-два года. Так не 
бывает.

- Конечно. На создание креп-
кой команды, чтобы появились 
свои традиции, свои воспитан-
ники, может уйти десяток лет. 
Но в лучшем случае - лет пять. 
В Ульяновске все только начина-
ется. Создана детская школа, по-
явилась команда мастеров, отдель-
ные слова благодарности - Антону 
Глиензовскому, руководителю мини-
футбола в регионе. Вертикаль выстрое-
на, но мы только в начале пути.

- На старте сезона в МФК «Волга» зна-
чилось 5-6 воспитанников ульяновского 
мини-футбола. Могло их быть больше?

- Мы же не враги себе. Шанс давал-
ся всем. Мы просмотрели всех, кто 
играл в ульяновской Суперлиге, 
Высшей лиге и Студенческой 
лиге тоже. В первых расши-
ренных сборах принял уча-
стие 21 человек. И это при 
том, что кто-то сразу 
отказался, кто-то 
решил остаться 
в большом фут-
боле. Кто-то полу-
чил свой шанс в ка-
честве аванса. Из-за 
травмы колена не 
смог играть в команде 
Эмиль Таиров, в начале 

сезона сломался Руслан Асаев… На вторых 
сборах было уже восемь местных игроков. 
В итоге мы взяли лучших.

У нас ни к кому нет предвзятости. Но про-
шедший чемпионат показал, что даже силь-
нейшие на сегодняшний день местные игро-
ки - братья Ахметшины - так и не смогли 
перейти из любительского мини-футбола 

в профессиональный. 
Это касается и физи-
ки, и других аспектов. 
Профессионалом надо 
быть ежечасно.

- Можно кого-то 
персонально от-
метить, выделить 

по итогам этого пер-
вого историческо-

го для МФК «Волга» 
сезона?

- Во второй части 
чемпионата прибавили 
в игре Павел Назаров 
и Андрей Графский. 
Аайдарбек Абдыжа-
лил, наоборот, не-
плохо провел пер-
вую часть сезона, 
а вторую завалил. 
Как это оценивать? 
С чем это связано? 
Надо разбираться.

Неплохо добавил 
по ходу сезона Иван 
Андреев, который 
к концу чемпионата 
стал одним из ли-
деров команды. Хо-
рошо влился в кол-
лектив в концовке 
турнира и помог нам 
Евгений Чарушин.

- Вы не назвали ка-
питана команды Ан-
дрея Поглазова - луч-
шего ассистента всей 
Высшей лиги по ито-
гам «регулярки».

- А у него больше 
всего желтых карточек, 
а значит, он пропустил 
несколько матчей чем-
пионата, где его помощь 

была необходима. Коли-
чество голевых передач 
- это хорошо, но к Андрею 
есть большие вопросы 

по игровой дисциплине.
- Что скажете про основ-

ного вратаря команды Мак-
сима Елистратова?

- Он провел неровный 
сезон, - говорит тренер 

команды, бывший гол-
кипер Олег Тол-

стихин. - Были 
и очень хоро-

шие матчи, но и неудачные тоже присут-
ствовали. Полностью свой потенциал он 
не раскрыл, супернадежности не проявил. 
У нас новая команда, поэтому где-то хоте-
лось, чтобы вратарь много выручал, но это 
не всегда случалось.

- А Саша Кузьмин, который дебюти-
ровал в последнем матче чемпионата 
в Ямале и провел, по-моему, очень до-
стойный матч?

- В Уренгое он отыграл здорово, выше на-
ших ожиданий. Человек с первенства города 
сразу так дебютировал в Высшей лиге - моло-
дец! Думаю, этот сезон пошел ему на пользу.

- Можете назвать фамилии, с кем ко-
манда уже рассталась?

- Нет. Ребята распущены, но все остают-
ся в шорт-листе, так как итоговое форми-
рование команды будет зависеть от того, 
кто из новичков придет в команду, а кто нет. 
Здесь много нюансов.

- Фамилии новичков есть?
- Они обязательно будут, но пока я не могу 

их называть, некоторые сейчас находятся 
на действующих контрактах в других клубах. 
Есть вариант даже с игроком Суперлиги. 
Селекция идет постоянно. Как только будет 
подписан контракт, мы сразу все объявим.

Вместе с тем Телеграм-канал Futsal 
Legends уже «сватает» в «Волгу» таких 
опытных футзалистов, как Игорь Трушкин 
(вратарь «Политеха»), Алексей Белоусов 
(в этом году играл в СШ им. К. Еременко) 
и Дмитрий Матицын (кемеровский «Куз-
басс» во вторник объявил о его уходе).

- 11 апреля «Волга» провела свой за-
ключительный матч в этом сезоне. Чем 
сейчас занимается команда?

- Находится в отпуске. Но работа в клубе 
продолжается, буквально на днях провели 
просмотровые сборы с перспективной моло-
дежью Приволжья. Информации много, но 
для усиления пока никого отсюда не берем.

- Когда команда выйдет из отпуска?
- Ориентировочно это конец июля - начало 

августа, не раньше. Дело в том, что пока нет 
даже сроков, когда стартует Высшая лига. 
Она, кстати, вообще может быть реоргани-
зована. Возможно, следующий чемпионат 
пройдет без деления на «Запад» и «Восток».

- Есть информация, что со следующе-
го сезона «Волга» домашние матчи будет 
проводить также в УСК «Новое поколе-
ние», но тренироваться и базироваться 
клуб будет в Подмосковье. Это правда?

- Есть такой вариант. Много думали, об-
суждали этот момент. Москва в плане ло-
гистики выгоднее, добираться на выездные 
матчи удобнее в любую точку, да и по про-
живанию ребят проще. Болельщики ведь 
нас все равно не видят на тренировках, они 
приходят нас поддержать только на офици-
альные домашние матчи. Играть мы будет 
в Ульяновске, да и отдельные сборы и тре-
нировки тоже будем проводить здесь.

Юрий ОЩЕПКОВ

Станислав Ларионов:  
«Могли выступить лучше»
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«Мини-ФУТбол.  
Чемпионат области. Финальный этап

В Ульяновской области «Платон» 
собрал полную коллекцию

Решающий матч областного Кубка 
свел на площадке его главных 
фаворитов команды «Платон» 
и «Погода в доме». В итоге 
трофей достался подопечным 
Юрия АБДУЛХАКОВА и Антона 
ГЛИЕНЗОВСКОГО, которые 
одержали волевую победу 
в дополнительное время.

ПЛАТОН - ПОГОДА 
В ДОМЕ - 3:1 д.в. 
(основное время - 1:1).
Голы: Лобанов, 6 (0:1); Горюнов, 

45, 54; И. Ахметшин, 60 (3:1).

Александр АГАПОВ

Сильнейшие любительские коман-
ды региона соперничали друг с дру-
гом в четвертый раз по ходу мини-
футбольного сезона - 2023/2024 - 
чаще, чем с кем бы то ни было еще. 
Напомним: в Суперлиге областного 
чемпионата первая игра между ними 
завершилась в пользу «Погоды» 
(5:3), ответная встреча победителя 
не выявила (1:1). Однако в «Золо-
том матче» сильнее оказались уже 
«платоновцы» (4:2).

В плане накала борьбы и антура-
жа кубковый финал стал достойным 
продолжением того яркого поедин-
ка. Подопечные Андрея Злыдаре-
ва, как и в предыдущей игре с глав-
ным конкурентом, забили быстрый 
мяч после «стандарта» - розыгрыш 
штрафного не берущимся ударом 
под перекладину завершил Дмитрий 
Лобанов, который вместе с четвер-
кой напарников по «Олимпу-С» по-
могал «Погоде» в нынешнем розы-
грыше Кубка.

На сей раз результативный от-

Педуниверситет второй 
год подряд выиграл самый 
молодой вид в программе 
студенческих игр и укрепил 
свое лидерство в общем 
зачете универсиады.

Александр АГАПОВ

Если годом ранее дебютные 
соревнования в этом виде со-
стоялись на стадионе «Труд»  
им. Л. И. Яшина, то нынешние 
завели под крышу спортивного 
манежа УлГПУ, где команда хо-
зяев оказалась недосягаемой 
для соперников, сделав отрыв 
почти в 200 очков!

Как и в 2023-м, многоборье 
ГТО состояло из комплекса 
упражнений, тематической вик-
торины, сборки-разборки авто-
мата и стрельбы из электронно-
го оружия.

Отметим, что в основном ком-
плекте ГТО участники выявля-
ли самых разносторонне подго-
товленных в спринте на 60 ме-
тров, наклоне из положения стоя 
на гимнастической тумбе, под-
тягивании у юношей и отжима-
нии у девушек, а также в длин-
ном беге. Студенты - на дистан-
ции 3000 метров, а студентки 
- на 2000 метров. Именно в спор-
тивной части многоборья «педа-
гоги» и сделали основной задел 
для итоговой победы, опередив 
ближайших преследователей 
из УИ ГА и УлГУ.

Да и в прикладных видах, 
где велся еще и личный зачет,  
УлГПУ не подкачал. Так, Вла-

дислав Никонов показал лучший 
результат в сборке и разборке 
автомата, справившись с этим 
заданием за 23 секунды. Павел 
Карзанов из училища олимпий-
ского резерва уступил победите-
лю шесть секунд и занял второе 
место, а тройку призеров зам-
кнула девушка - курсантка ави-
ационного института Наталья 
Белослуднева.

Викторина по темам комплек-
са ГТО, олимпийского и студен-
ческого спорта, патриотике так-
же принесла максимум очков пе-
дагогическому за счет Натальи 
Кузнецовой, которая победила 
в этом конкурсе, повторив про-
шлогодний успех. Следом за ней, 
как и в 2023-м, расположились 
Анастасия Артимович из УлГУ 
и Дмитрий Сазонов из УИ ГА.

Еще один «летчик», Александр 
Чикин, защитил звание самого 
меткого в стрелковом испыта-
нии, выбив с расстояния 10 ме-
тров 48 очков из 50 возможных. 
На втором месте расположился 
Амин Шайдуллин из УлГТУ, все-
го на один балл опередивший 
представительницу УлГПУ - Таи-
сию Мендареву.

- Основными претендентами 
на победу в командном зачете 
ожидаемо являлись УлГПУ и УИ 
ГА, - рассказал главный судья со-
ревнований Алексей БАРАННИ-

КОВ. - Оба вуза шли очень ров-
но. Все решил бег на длинной 
дистанции, где лыжники и лег-
коатлеты педагогического уни-
верситета сделали свое дело. 
Студенты УлГУ подтвердили 
свое третье место, которое они 
заняли и в прошлом году. А вот 
УУ(т)ОР преподнес сенсацию со 
знаком минус: после второго ме-
ста в 2023-м сейчас они опусти-
лись на четвертую строчку. Роко-
вым стал сход их представителя 
с дистанции 3000 метров, из-за 
чего они потеряли драгоценные 
очки и не смогли перегнать госу-
ниверситет. В итоговом протоко-
ле разрыв между командами не-
большой, заметно оторвались 
только чемпионы, - добавляет 
Алексей. - Также отмечу физи-
ческую подготовку спортсменов 
каждой студенческой дружины - 
большинство спортсменов пока-
зывали результаты, значительно 
превышающие золотые норма-
тивы в каждом из испытаний.

Командный зачет: 1. УлГПУ  
- 1744 очка, 2. УИ ГА - 1556,  
3. УлГУ - 1483, 4. УУ(т)ОР - 1422, 
5. УлГТУ - 1409.

Общий зачет областной 
универсиады (после 19 ви-
дов из 21): 1. УлГПУ - 40 оч-
ков*, 2. УИ ГА - 43, 3. УУ(т)ОР - 
69**, 4. УлГТУ - 69, 5. УлГУ - 82,  
6. УлГАУ - 149.

Работа над ошибками
В номере «ЧЕМПИОНА» от 8 мая 2024 года в материале «От четвертого места 

на первенстве страны - к наградам международного турнира» была допущена 
ошибка - неправильно указана фамилия одного из тренеров сборной Ульянов-
ской области Анастасии Жигаловой. Приносим свои извинения.

Яркий камбэк принес 
«платоновцам» «золотой» дубль
вет «Платона» пришлось ждать 
большую часть матча. В отсутствие 
иногородних «джокеров» геро-
ем встречи стал Владислав Горю-
нов. 30-летний футзалист, который 
по ходу сезона не забил ни одного 
мяча в Суперлиге, проявил себя по-
настоящему кубковым бойцом: от-

личался в каждом из предыдущих 
матчей турнира, а в финале офор-
мил дубль, который перевернул ход 
поединка. На исходе основного вре-
мени Горюнов одним касанием по-
ставил результативную точку в бы-
строй комбинации партнеров, а в 
начале первого экстратайма зам-

кнул на дальней штанге классную 
передачу от Кирилла Дубова.

После этого «Погода в доме» по-
шла ва-банк, задействовав пято-
го полевого, однако до финального 
свистка забить смогла не она, а ее 
соперник. Это Игорь Ахметшин вос-
пользовался несогласованностью 

в чужой обороне и, поразив пустые 
ворота, установил окончательный 
счет - 3:1. Таким образом, к «золо-
ту» Суперлиги «платоновцы» доба-
вили первый в своей истории Кубок 
области по мини-футболу.

- В этом матче у нас были задей-
ствованы только местные игроки, 
много игрового времени получила 
молодежь, поэтому в плане эмоций 
этот финал ничем не уступал «Зо-
лотому матчу» чемпионата, - отме-
тил президент МФК «Платон» Антон 
ГЛИЕНЗОВСКИЙ. - Учитывая, что 
нам противостояла «Погода в доме», 
усиленная игроками «Олимпа-С», 
это победа приятна вдвойне. Хочу 
сказать огромное спасибо своей 
команде, а также поблагодарить со-
перника за качественную игру, а бо-
лельщиков - за поддержку.

- Мотивация на этот матч у нас 
была запредельной, - признался 
главный тренер новоиспеченных об-
ладателей кубка Юрий АБДУЛХА-
КОВ. - Многие ведь говорили, что 
без приезжих игроков «Платон» ни-
чего не стоит. Нам очень хотелось 
доказать обратное, доказать, что мы 
не зря два года подряд становимся 
лучшей командой региона. И мы это 
сделали!

- Игра нам давалась, в первом 
тайме мы владели инициативой. 
При счете «1:0» было много воз-
можностей увеличить свое преи-
мущество. Думаю, забей мы тог-
да второй, то довели бы матч 
до победы - резюмировал финал 
для своих подопечных главный 
тренер «Погоды в доме» Андрей 
ЗЛЫДАРЕВ. - Шансы были у обе-
их команд, но сопернику в этот раз 
повезло больше. Ну а в целом хо-
рошая игра получилась, на встреч-
ных курсах. Мне кажется, зрите-
лям она очень понравилась.
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Владислав Горюнов (в центре) 
внимательно слушает 
тренерскую установку, чтобы 
своим дублем перевернуть ход 
финала Кубка области.

«облАСТнАя УниВерСиАдА. Многоборье гТо

Гэтэошники УлГПУ - 
лучшие с отрывом

*Общий зачет определяется по сумме мест, занятых в каждом виде. За неявку автоматически присуждается последнее, шестое, 
место плюс три штрафных балла.

** УУ(т)ОР опережает УлГТУ за счет большего количества первых мест.

«Платоновцы» завоевали 
третий трофей в нынешнем 
сезоне. В минувшие выходные 
чемпион ульяновской Суперлиги 
и новоиспеченный обладатель Кубка 
области стал еще и победителем 
финального этапа регионального 
чемпионата.

Тем самым «Платон» повторил свой 
успех 2022 года. Любопытно, что сей-
час, как и тогда, судьбу первого места 
решила разница забитых и пропущен-
ных мячей. По итогам трех туров дружи-
на Юрия АБДУЛХАКОВА набрала рав-
ное количество очков с «Розалией». Два 
первых матча и те и другие выиграли, 
после чего разошлись ничьей в очном 
поединке - 2:2. А вот та самая разница 
у «Платона» оказалась в два раза луч-
ше - «+12» против «+6», поэтому и побе-
да в турнире досталась ему. В споре за 
«бронзу» инзенский «Локомотив» был 
сильнее николаевского «Спартака».

Для «платоновцев» мини-футбольный 
сезон на этом не завершается. Впереди 
их ожидает участие во всероссийском 
финале «СпортмастерPRO - Город-
ской лиги», который пройдет в Нижнем 
Новгороде с 16 по 18 мая. Напомним: 
в 2023-м ульяновская команда заняла 

на этом турнире второе место.
2-й тур (10 мая, ФоЦ «Звездный», 

Николаевка)

СПАРТАК - РОЗАЛИЯ - 2:3 (2:1)
Голы: Попов, 18 (1:0); Коврижкин, 20 

(1:1); Горбунов, 25 (2:1); Ильясов, 28; 
Коврижкин, 39 (2:3).

ЛОКОМОТИВ - ПЛАТОН - 2:7 (0:5)
Голы: Мамонов, 3; Мухановский, 10; 

Григорьев, 12; Дубов, 16; Малышин, 21, 
30 (0:6); Сапожников, 31 (1:6); Лушин, 45 
(1:7); Мальгин, 48 (2:7).

3-й тур. (11 мая, УСК «Новое 
поколение»)

ПЛАТОН - РОЗАЛИЯ - 2:2 (1:1)
Голы: Афанасьев, 6 (0:1); Ильмухин, 

23; И. Ахметшин, 32 (2:1); Ракипов, 39 
(2:2).

ЛОКОМОТИВ - СПАРТАК - 8:2 (4:0)
Голы: Носов (С), 14 - автогол; Маль-

гин, 16; А. Столбов, 18; Мальгин, 23 
(4:0); Тюмкин, 35 (4:1); Абельхаиров, 36 
(5:1); Аднашкин, 39 (5:2); А. Столбов, 40; 
Сапожников, 41, 46 (8:2).

Итоговая таблица
№ Команда И В Н П М О
1. Платон 3 2 1 0 18-6 7
2. Розалия 3 2 1 0 11-5 7
3. Локомотив Ин 3 1 0 2 11-15 3
4. Спартак Нк 3 0 0 3 6-20 0
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«ФУТбол. Ветераны
Продолжение. Начало на стр. 1

Кирьяков спас «Зенит»
Турнир в манеже «Спартака» 

с участием шести команд прохо-
дил в режиме нон-стоп - переры-
вов между играми не было вооб-
ще. Команды просто переходили 
с одной площадки на другую, лишь 
меняя соперников.

После феерической победы 
над «Спартаком» «Волга» сразилась 
с другим грандом отечественного 
футбола - питерским «Зенитом», 
на футболках которого красовалась 
надпись «Зенит 1984». Год первого 
чемпионства клуба с берегов Невы. 
И здесь волжане были близки к сен-
сации. Мы первыми забили и впол-
не могли так и завершить игру. Но 
заслуженный мастер спорта Сер-
гей Кирьяков мастерским ударом со 
штрафного спас «Зенит» - 1:1.

Ветераны сборной России (тре-
тий наш соперник на турнире), зная 
результаты игр «Волги», к героям 
первых туров отнеслись со всей се-
рьезностью. Валерий Шмаров, Дми-
трий Хлестов, Андрей Каряка, Эрик 
Яхимович, Дмитрий Кузнецов и ле-
гендарный Александр Филимонов 
с первых минут включались по пол-
ной. Сборная победила - 2:0. Нам 
забили Каряка и Яхимович. Впро-
чем, и у «Волги» был шанс отли-
читься в этом матче. Наши хорошо 
разыграли штрафной, и обводящий 
удар почти достиг цели (Филимо-
нов уже не дотягивался до мяча), но 
сборную спас Хлестов, выбивший 
мяч с «ленточки» своих ворот.

Филимонов хочет 
в Ульяновск

Ветераны сборной России, став-
шие в итоге победителями турни-
ра, в пяти своих матчах одержали 
пять побед. Филимонов на «ноль» 
отыграл дважды. «Главное, чтобы 
команда побеждала, - сказал «ЧЕМ-
ПИОНУ» ФИЛИМОНОВ. - А сколь-
ко игр получились «сухими» - не 
столь важно. Такие турниры нужны 
не для результата, а для общения. 
На них встречаются старые знако-
мые, друзья и соперники в прошлом. 
Я много путешествую по России, но 
в Ульяновске ни разу не был. Поэ-
тому приглашайте на свои турниры, 
обязательно приеду».

Панов забил «Волге» два, 
но этого оказалось мало

Завсегдатаем турнира ветера-
нов является Александр Панов - ав-
тор дубля в ворота чемпионов мира 
французов в 1999 году во время от-
борочного матча на Евро. Тогда Рос-
сия победила 3:2. Спустя 25 лет Па-
нов оформил дубль и в ворота улья-
новской «Волги», но для команды 
Александра - «Союз ветеранов 

футбола» - они спасительными не 
стали. Ульяновцы оказались силь-
нее - 4:2. По два мяча за «Волгу» 
забили Юрий Татаркин и Леонид 
Пантелеймонов.

В канун Дня Победы 
«Волга» одержала свою 
большую победу

Перед заключительным туром 
турнира, который игрался по круго-

вой системе, дружина Дмитрия Вла-
сенко шла на высоком втором ме-
сте. Волжанам, чтобы остаться «се-
ребряными», требовалась победа. 
Нужно было обыграть команду мед-
персонала - «Корона». Но послед-
ний шаг - он всегда самый трудный. 
Так оно и получилось. «Волга» про-
играла первый тайм (0:1), но нашла 
в себе силы не пасть духом и нака-
нуне Дня Победы одержала очень 
важную для себя победу - 2:1! По-

бедный мяч на счету Сергея Корне-
ва, забившего хорошим прицельным 
ударом после затяжной и краси-
вой атаки нашей команды. Корнева 
по итогам турнира признали лучшим 
защитником.

Персональные награды - дипломы 
от организаторов турнира, комитета 
ветеранов РФС, за развитие и про-
паганду футбола - получили вице-
президент ФК «Волга» Дмитрий Вла-
сенко и президент областной феде-
рации футбола Ринат Аитов.

«Если бы перед поездкой в Мо-
скву кто-нибудь мне сказал, что мы 
финишируем в турнире вторыми 
вслед за сборной России, опере-
див «Спартак» и «Зенит», я бы, ко-
нечно, не поверил, - подвел итог 
выступления в столице Аитов. - Но 
мы это сделали благодаря самоот-
даче, ответственности. Ребята про-
явили свои лучшие качества. Это 
«серебро», конечно, большой успех 
для всего регионального футбола. 
Не случайно нас персонально отме-
тил и поблагодарил за участие пред-
седатель Союза ветеранов футбо-
ла России Александр Багратович 
Мирзоян».

Ульяновск уже знают 
в России

Высокую оценку игре ветеранов 
«Волги» дал Александр Панов: «У 
Ульяновска крепкая сбалансирован-
ная команда. Очень боевая. Для воз-
раста 50+ очень подвижная. На этом 
турнире «Волга» - новичок, но на-
деюсь, теперь постоянный участ-
ник таких соревнований. У команды 
уже есть своя история. Знаю, «Вол-
га» стала чемпионом страны в Ана-
пе в прошлом году и выиграла все-
российский турнир в Суздале уже 
в этом.

Видеоинтервью с Алексан-
дром Пановым смотрите в на-
шей группе в ВК «Чемпион».

Итоговая таблица

№ Команда И В Н П М О

1. Сборная 
России 5 5 0 0 12-4 15

2. ВОЛГА 
(Ульяновск) 5 3 1 1 10-6 10

3. Зенит (С-П) 5 2 2 1 8-4 8

4. Спартак 
(Москва) 5 2 1 2 10-9 7

5. Корона 5 1 0 4 5-12 3

6. Союз ветера-
нов футбола 5 0 0 5 7-17 0
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«Серебряный» путь 

ветеранов «Волги» 

на турнире, посвященном 

Дню Победы в Москве  

8 мая, 2024 года

Волга - Спартак - 3:0 (Аитов, 

Федоров, Татаркин)

Волга - Зенит - 1:1 

(Татаркин)

Волга - Сборная России - 0:2

Волга - Союз ветеранов 

футбола - 4:2 (Татаркин - 2, 

Пантелеймонов - 2)

Волга - Корона - 2:1 

(Пантелеймонов, Корнев)

Турнир в Москве 8 мая ульяновская команда начала с возложения цветов к памятнику маршала К. К. Рокоссовского.

Игорь Мишин (справа) после 
турнира сделал фото на память 
с Александром Мирзояном.

Братья Денисовы - Александр 
(справа) и Владимир в компании 
с Валерием Шмаровым.

Рината Аитова (в центре) наградил 
легендарный Никита Павлович 
Симонян (на фото слева).

Вот так так: 
«Волга» обыграла 
московский «Спартак»!


